
Promis fahren Touareg
Beitrag von „agroetsch“ vom 7. Februar 2005 um 23:57

Hallo,

Oliver Du fragst nach der Männer-Fraktion... Uns ist schon länger aufgefallen dass der Dicke
und überhaupt alle Luxus-SUVs ziemlich oft von Frauen bewegt werden. Sieht man m.E. mehr
Frauen drin als in Sharan & Co....

Für die Promi-Touaregs habe ich mal einen neuen Thread aufgemacht...

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/?postID=28020#post28020
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